

Thema: Prater Wien GmbH

Autor: k.A.

CLIP  
media  
service

## Wien war eine Reise wert

**KOBERSDORF** | Die 3b-Klasse der Neuen Mittelschule war eine Woche in Wien unterwegs. Unter anderem besuchten die Schüler das Wachsfigurenkabinett Madame Tussauds, machten eine Fahrt mit dem Riesenrad, besuchten die Katakomben unter dem Stephansdom, die Uno-City und den Tiergarten Schönbrunn. Eine Innenstadt-Rätselrallye entführte in die weniger bekannten Bereiche des ersten Bezirks. Den Abschluss bildete eine Führung durch das Funkhaus Wien, wo auch ein Besuch des Senders FM4 sowie des Erlebnisstudios auf dem Programm standen.



Vor der UNO-City: Elisabeth Artner, Marcel Baumann, Georg Berger, Rebecca Bernhart, Philipp Friedl, Florian Grill, Thomas Gugler, Tobias Hausensteiner, Sophie Huber, Areeb Khan, Patrick Kollarits, Matthias Lachnit, Florian Löffler, Patrick Maschler, Jennifer Minasch, Magdalena Oberger, Viktoria Pehm, Florentina Prandl, Alexandra Scheu, Hannah Thrackl und Simon Windisch.